

# 運動会練習が始まりました！！

たいいく

# 専科めめせ

夢限の力でかけだそう

第3号

信学会さゆり幼稚園

専科教室

おんがく

えいご



年中バルーンでは“力を合わせる”ができるようになり技ができるたび、大喜びです！！



年長さんでは組体操に取り組んでいます。真剣な顔や素早く動くなど毎日素敵な姿を魅せてくれます！



年少さんリズムでは、音楽に合わせて身体を動かす楽しさを感じ笑顔いっぱいです！！

## 運動会に向け、日々ひとりひとりが輝いています！！



年少さんは、7月は【みずあそびをしよう！】のテーマで、だんだん低くなる音を聴いて水に潜って貝殻を拾ったり、♪のリズムの曲で泳いだり、音に合わせて水でっぼうで遊んだりと楽しみました！また、カスタネットの持ち方・打ち方を知り、「はあい」のお返事を♪♪と打ってみたり、「かえるのうた」や「みずあそび」の歌に合わせて上手に鳴らすことができましたよ♪

年中さんは、タンプリンと鈴の持ち方や鳴らし方を知りました。「♪♪」のお返事に合わせて鳴らしたり、「たなばたさま」の曲に合わせて、打ったり振り下ろして楽しみました。2つのグループに分かれ、楽器を交代したりし、音色の違いを感じながら合奏しました。



年長さんは、運動会の鼓隊練習が本格的に始まりました。始めはパートごとに分かれて練習を重ねていきます。毎回目標を決め、一つひとつクリアしていけるよう一生懸命取り組んでいます！今後は全員で演奏することも増えてくるので、自分の演奏だけでなくお友だちの音を聴くことも大切にしながら、心を一つに頑張りたいと思います♪

年少さんは、ローランド先生と、色の英語で遊びました！お部屋の中で、「Red, red...ここにもある！」と目をまんまるにして色を探す子どもたちでした♪ローランド先生が持っているカードは何色かな？と色当てゲームも楽しみました。ポイントをもらうときは、Here you are! Thank you! とローランド先生にお礼も言ってみました☆



「全員優勝！」サンボマスターのLiveで必ず聞く言葉です。私が好きな言葉でもあります。「全員優勝！」まさに、今の子どもたちにとっての言葉です。毎日の日常にプラスして運動会の練習があり、本番に向けて頑張っています。自分では気づかなくても頑張っていることを褒めてもらえたり励ましてもらえたりすると、明日も頑張ろう！と思えます。ぜひ子どもたちをたくさん褒めてください！子どもたちそれぞれが輝けると思っています。運動会、楽しみにしていってください！

ひと言めめせ

文責 ゆい せんせい



年中さんは、自分の気持ちを英語で言えるお友だちが増えてきました！お外遊びでも、I'm happy!と声をかけてくれます♪今月は、食べ物の英語を知り、チームでゲームをしました。Rock, scissors, paper, one two three! と英語でじゃんけんにもチャレンジ！What do you want? I want...の掛け声で好きな食べ物を一生懸命集めていました☆



年長さんは、Five little monkeys のお話を知り、役を決めてロールプレイをしました。Doctor monkey が“No more monkeys jumping on the bed!” と怒る場面に大笑いでした！Sorry! と英語でごめんねを言ってみたり、Monkey の数を英語で数えたりして遊びました。場面の中で実際に英語を使ってみるのも楽しかったですね♪



お問い合わせは・・・

信学会さゆり幼稚園 専科教室

〒389-0806 千曲市磯部 931 TEL026-275-0370



さゆり幼稚園HPはこちら  
さゆり幼稚園HPはこちら  
さゆり幼稚園HPはこちら